

## Plast Speer, komplett

**S4801/ 1** (Plast Speer, komplett / Plast Spear completely)

**S4802/ 1** (Ersatz Messingspitzen / Replacement Brass Tips)

Verstopfte Anspritzdüsen?

Der **Plast Speer** sorgt wieder für freien Durchgang!

Der Plast Speer ist ein unentbehrliches Hilfswerkzeug in der Spritzerei und an der Werkbank.

Wenn überspritzte Kunststoffmassen oder Angüsse aus bzw. von Anspritzdüsen entfernt werden müssen, ist der **WEMA-Plast Speer S4801/ 1** noch immer die preiswerteste Lösung.

Die schlanke, auswechselbare Messingspitze verhindert Verletzungen an Maschinendüsen und Spritzgießwerkzeugen.

Der lange stabile Stahlschaft zur Aufnahme der nachsetzbaren Messingspitzen **S4802/1** sorgt dafür, dass das Hilfswerkzeug nicht zu kurz wird und mindert damit die Gefahr von Verbrennungen.

## Plast Spear, Completely

Clogged injection nozzles?

The **Plast spear** ensures free passage again!

The Plast spear is an indispensable auxiliary tool in the molding shop and on the workbench.

If overpacked plastic material or sprues need to be removed from or via injection nozzles, the **WEMA Plast spear S4801/1** is still the cheapest solution.

The slim, exchangeable measuring tip prevents injuries to machine nozzles and injection molds.

The long, solide steel shaft to hold the resettable tips **S4802/ 1** ensures that the auxiliary tool is not too short, thus reducing the risk of burns.

